



NEWS FROM THE OFFICE OF  
**ADAM J. BELLO**  
MONROE COUNTY EXECUTIVE

Para su publicación inmediata  
Jueves, 25 de septiembre del 2025

**EL DIRECTOR EJECUTIVO DEL CONDADO BELLO ANUNCIA EL  
LANZAMIENTO DEL PROGRAMA DE EMPLEO  
EXTRACURRICULAR 'ROC YOUR JOB' 2025-2026 EN  
ASOCIACIÓN CON ROCHESTERWORKS**

*Los jóvenes elegibles de 14 a 20 años pueden presentar su solicitud ahora a  
ROCYourJob.com*

**ROCHESTER, NY** — El ejecutivo del condado de Monroe, Adam Bello, anunció hoy que ya están abiertas las solicitudes para el programa Roc Your Job 2025-2026, una iniciativa para el empleo después de la escuela que se extenderá hasta el final del año escolar actual y brindará a cientos de adolescentes locales unas significativas oportunidades laborales.

Financiado a través de \$4 millones del Programa de Empleo Juvenil del Estado de Nueva York, “Roc Your Job” colocará a más de 500 jóvenes de hogares de bajos ingresos de las comunidades más afectadas por el crimen en puestos laborales remunerados en todo el condado de Monroe. El programa está en asociación con el RochesterWorks y el Departamento de Servicios Humanos del Condado de Monroe (DHS)).

“Poder brindar a nuestros jóvenes un comienzo temprano en las oportunidades laborales desarrolla habilidades, confianza y un camino hacia un futuro más brillante”, **dijo el director ejecutivo del condado Bello**. “Programas como Roc Your Job no solo les dan a los niños un cheque por el pago, sino que les brindan un propósito, una tutoría y una experiencia que les ayudara a romper los ciclos de la pobreza y crimen. Estoy agradecido con nuestro equipo del DHS, RochesterWorks, y nuestra delegación estatal por invertir en nuestros jóvenes y ayudarlos a obtener el éxito hoy y mañana.”

[Lanzado en enero de 2024](#), Roc Your Job superó rápidamente las expectativas. Inicialmente diseñado para conectar a 340 estudiantes con trabajos extracurriculares, el programa finalmente colocó a 451 jóvenes en 66 lugares de trabajo diferentes durante el año escolar 2024-2025. Durante ese tiempo, los estudiantes que participaron en el programa trabajaron colectivamente más de 112,000 horas, ganando \$ 15.00 por hora.

“RochesterWorks se enorgullece de asociarse nuevamente con el condado de Monroe para brindar a los jóvenes locales las oportunidades para aprender, ganar y crecer a través del programa de empleo extracurricular ROC Your Job”, **dijo Dave Seeley, director ejecutivo de RochesterWorks**. “El éxito del programa refleja tanto la fuerte necesidad en

nuestra comunidad como el compromiso de nuestros legisladores, personal, empleadores y participantes que lo hacen posible. Los beneficios asociados para nuestra juventud, y para nuestra comunidad, son tremendos.”

“Como presidente del Comité Laboral de la Asamblea, creo que la construcción de una economía que funcione para todos comienza con garantizar a que nuestros jóvenes tengan la oportunidad de participar. El programa extracurricular “ROC Your Job” está sacando a los jóvenes de la pobreza, ingresando mientras aprenden, desarrollando la autoestima y aprendiendo habilidades invaluable para la vida durante esta trayectoria. Lo más importante es que tienen un lugar seguro al que ir después de la escuela y que también sirve para mejorar la vitalidad de nuestros vecindarios y beneficiar a nuestras pequeñas empresas. Gracias, director ejecutivo del condado Bello, DHS del condado de Monroe, RochesterWorks, mis colegas de la delegación estatal y las muchas empresas locales que participan en este programa por marcar la diferencia en las vidas de nuestros jóvenes”, dijo el **asambleísta Harry B. Bronson**.

“El programa extracurricular para jóvenes ROC Your Job les ofrece a nuestros jóvenes más que un cheque de pago. Les da un propósito, dirección y experiencia en el mundo real. Cuando los estudiantes tienen la oportunidad de desarrollar habilidades para la vida, y explorar carreras y ganar mientras aprenden, es mucho menos probable que se vean atrapados con las malas influencias negativas después de la escuela. Este programa ayuda a empoderar a nuestra futura fuerza laboral con las herramientas que necesitan para tener éxito en la universidad, las carreras y más allá”, dijo el **asambleísta Demond Meeks**.

"Encontrar formas de empoderar a nuestros jóvenes es un componente clave de nuestras iniciativas contra la pobreza y contra el crimen. La iniciativa ROC Your Job es la culminación de la defensa del condado y de la delegación estatal en Albany. Este programa no solo eleva a nuestros jóvenes y les brinda una forma productiva de pasar su tiempo, sino que también nos ayuda a abordar nuestra escasez de mano de obra y reducir la delincuencia juvenil. Este tipo de iniciativa tiene unos impactos generacionales en aquellos a quienes sirve", dijo la **asambleísta Jen Lunsford**.

“El programa ROC your job tendrá un impacto sostenido y significativo en nuestros estudiantes y en nuestras comunidades. Brindar a los estudiantes oportunidades de empleo más allá del verano permite unos beneficios financieros continuos junto con el desarrollo de unas habilidades duraderas, poniendo a nuestros jóvenes en un camino claro hacia el éxito. Este compromiso que RochesterWorks tiene con nuestra comunidad y nuestra juventud en particular, nunca ha sido más visible. Estoy muy emocionada de ver que este programa continúa creciendo y cambiando vidas", dijo la **asambleísta Sarah Clark**.

“El programa 'Roc Your Job' es una inversión significativa en el futuro de nuestros jóvenes en el condado de Monroe. Las oportunidades de un empleo temprano crean caminos para el crecimiento, el aprendizaje y el empoderamiento de los jóvenes en aquellas comunidades desatendidas y los ayudan a perfeccionar unas habilidades de por vida para el éxito", dijo la **senadora Samra G. Brouk (SD-55)**.

**El senador del estado de Nueva York, Jeremy Cooney, dijo:** "El programa de trabajo después de la escuela ROC Your Job para jóvenes es una inversión proactiva en la próxima generación de trabajadores de Rochester. Este programa integral equipa a los estudiantes con las habilidades y recursos esenciales necesarios para tener el éxito en la fuerza laboral actual. Gracias al director ejecutivo del condado de Monroe, Adam Bello, por su liderazgo y por priorizar el desarrollo de los jóvenes a través de esta iniciativa."

Para el próximo año, el programa está abierto a jóvenes de 14 a 20 años que viven en hogares iguales o inferiores al 200% del nivel federal de la pobreza. RochesterWorks comenzará a colocar nuevos participantes el 1 de octubre y las solicitudes se aceptan ya ahora en [rocyourjob.com](http://rocyourjob.com).

RochesterWorks también está buscando socios empleadores adicionales para unirse a la iniciativa y brindar oportunidades de trabajo a los participantes. Se alienta a los empleadores y estudiantes interesados a obtener más información y presentar su solicitud en [rocyourjob.com](http://rocyourjob.com).



—30—

**Relaciones con prensa y medios:**

**Steve Barz, Director de Comunicaciones**

[stevebarz@MonroeCounty.gov](mailto:stevebarz@MonroeCounty.gov)

(585) 753-1064

**Molly Clifford, Subdirector**

[mollyclifford@MonroeCounty.gov](mailto:mollyclifford@MonroeCounty.gov)

(585) 233-3699